

Therapeutischer Einsatz der Bienenprodukte

Honig ist ein Multitalent und findet in der Bienenheilkunde vielfache Verwendung. Honig wirkt entzündungshemmend und reduziert viele krankmachende Keime. Honig wird eingesetzt bei:

- Erkrankungen der Atemwege
- Hauterkrankungen und schlecht heilenden Wunden
- Leber-Galle-Erkrankungen
- Magen-Darm-Erkrankungen
- Stoffwechselstörungen (z.B. Diabetes Mell. Typ II)

In meiner Praxis nutze ich die **Honigmassage**, die stark Stoffwechsel anregend, entschlackend

Bei Entzündungen und Durchblutungsstörungen kann steriler **Honig intravenös** verabreicht werden.

Pollen sind ein Kraftpaket aus Vitaminen, Spurenelementen und hochwertigen Proteinen. Pollen wird verwendet als allgemeines Stärkungsmittel bei:

- Stress
- Leistungsschwäche
- Appetitlosigkeit
- Allergien
- Stoffwechselerkrankungen
- Magen-Darm- Erkrankungen
- Potenzschwäche

Propolis das natürliche Antibiotikum mit breiter Wirkung ohne Resistenzbildung. Es wirkt entzündungshemmend, bringt das Immunsystem ins Gleichgewicht und ist gegen eine Reihe von krank machenden Mikroorganismen wirksam.

Je nach Erkrankung und ihrer Lokalisation in verschiedenen Formen eingesetzt, als Tinktur, Kapseln, Globuli, Salben, Zäpfchen oder Inhalation. Es hat eine besondere Schutzfunktion für Atemwege und Haut. Die Einsatzgebiete sind:

- Hals- Nasen-Ohreninfekte
- Bronchitis
- Heuschnupfen
- Asthma
- Neurodermitis
- Psoriasis (Schuppenflechte)
- Abwehrschwäche
- allgemein bei Entzündungen
- Hämorrhoiden

Propolis ist ein wichtiges Mittel in der Krebsbegleittherapie.

Wachs findet in der Bienenheilkunde Verwendung zur lokalen Behandlung bei allen schmerzhaften chronischen Erkrankungen des Bewegungsapparats in Form von **Wickeln und Auflagen** in Verbindung mit Wärme bei:

- Rückenschmerzen
- Arthrose
- Rheuma

Ohrenkerzen werden aus Bienenwachs hergestellt. Sie finden Anwendung bei Ohrenschmerzen, Tinnitus und Erkrankungen des lymphatischen Rachenrings.

Bienengift ist ein hervorragendes Mittel zur Behandlung chronischer Schmerzen bei allen rheumatischen Erkrankungen, bei Arthrose und Neuralgien. Es fördert die Durchblutung und löst Blockaden. In meiner Praxis verwende ich Bienengift zur **Akupressurmassage** oder als **natürliche Bienenstiche**.

Gelée Royale ist ein hochwertiges natürliches Nahrungsergänzungsmittel und vor allem bei Virusinfektionen eine unersetzliche Unterstützung für das Immunsystem.

Gelée Royale hilft bei Erkrankungen, die mit einer starken Schwächung einhergehen und kürzt die Erholungszeit nach schweren Erkrankungen erheblich ab.

Für Frauen in den Wechseljahren ist es eine wertvolle Hilfe.

Gelée Royale unterstützt die Hirnfunktion und wirkt dem Alterungsprozess entgegen.

Bienenstockluft Inhalation ist eine sehr wirksame Behandlung zahlreicher Erkrankungen der Atemwege von Allergien bis COPD. Die Inhalation ist von Mitte April bis Mitte September an Tagen mit Temperatur über 20°C möglich.

Weitere von mir angewendete Heilverfahren sind:

**Kräuterheilkunde,
Orthomolekularmedizin
Massagen
Infusionstherapie
V-Sonic-Vitalwellen (Ultraschall)
Venöse Sauerstofftherapie
Kaltes Plasma für Wundbehandlung
Bionic Photonen Therapie**

**Analyse von:
Vitamin und Mineralstoffversorgung sowie
Schwermetallbelastung
Blutuntersuchungen**

Anfahrt:

Autobahn A 6 Ausfahrt Öhringen oder
A 81 Ausfahrt Neuenstadt

Baumerlenbach erreichen Sie über die
L1088 zwischen Öhringen und
Neuenstadt

Meine Praxis liegt am Ortsausgang von
Baumerlenbach in Richtung Öhringen



Apitherapie

Als Apitherapie wird die therapeutische Anwendung der Bienenprodukte bezeichnet. Unsere Honigbiene „Apis mellifera“ liefert die hochwertigen Mittel für eine der ältesten Therapienformen. Erste Aufzeichnungen über die heilkundliche Anwendung sind 3600 Jahre alt. In den Produkten steckt die Erfahrung von ca. 50 Millionen Jahren, denn so lange gibt es schon Bienen, wie wir sie heute kennen.

Sie sammeln den Nektar der Blüten und Pflanzensaft der zu **Honig** verarbeitet wird, **Pollen** den sie als **Bienenbrot** konservieren, oder den wir den Bienen frisch abnehmen und Harze aus denen sie **Propolis** (Kittharz) herstellen. Mit ihrem Körper erzeugen die Bienen **Wachs, Gelée Royale** und **Bienengift**. Bei der Verarbeitung dieser Produkte entsteht die Bienenstockluft die wir mit technischer Hilfe zur Inhalation bei Erkrankungen der Atemwege nutzen können.

Jedes dieser Produkte hat seine spezifische Wirkung und wird von mir je nach den individuellen Bedürfnissen meiner Patienten eingesetzt.

Ergänzt wird die Behandlung mit pflanzlichen und homöopathischen Mitteln, Mineralstoffen, Infusionstherapie, Akupunktur, Massagen, V-Sonic-Vitalwellen-Therapie und venöser Sauerstofftherapie.

Weitere Infos zur Bienenheilkunde unter
www.rosemariebort.com



Apitherapie

Kräuterheilkunde,
Orthomolekularmedizin
Akupunktur
Infusionstherapie
V-Sonic-Vitalwellen
Venöse Sauerstofftherapie
Bionic Photonen Therapie
Massagen

Heilpraktikerin Rosemarie Bort

Gartenbühlstrasse 33
74613 Öhringen-
Baumerlenbach
Tel. 07948 – 941930
E-mail: info@mediapis.net
www.rosemariebort.com